

RINGKASAN EKSEKUTIF

Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur pada Tahun 2015 telah melaksanakan kewajiban berupa pertanggungjawaban kinerja dengan menyusun Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Tahun 2015 yang diperuntukkan bagi para pemangku kepentingan dan masyarakat luas. LKjIP tersebut sebagai tindaklanjut dari Peraturan Presiden RI Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja, dan Tata Cara Review Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Tugas dan fungsi Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur pada dasarnya bertujuan untuk memberikan pelayanan terbaik dalam rangka mendukung tugas dan fungsi DPRD, oleh karena itu untuk mewujudkan tujuan tersebut Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur telah menetapkan Rencana Strategis DPRD Provinsi Kalimantan Timur Tahun 2013 - 2018, Rencana Kinerja Tahun 2015 dan Penetapan Kinerja Tahun 2015. Sesuai dengan Rencana Strategis DPRD Provinsi Kalimantan Timur Tahun 2013 - 2018, sasaran yang hendak dicapai oleh Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Kalimantan Timur, yaitu "Menciptakan Pelayanan Prima Terhadap Anggota DPRD". Untuk pemenuhan terhadap sasaran tersebut, maka pada tahun 2015 telah dilakukan pembiayaan (APBD) untuk pelaksanaannya, yaitu melalui 10 (sepuluh) Program dan 43 (empat puluh tiga) Kegiatan dengan anggaran sebesar Rp. 88.435.300.000,- dengan realisasi keuangan Rp. 77.514.881.328 (87,65%).

Selanjutnya untuk mengukur capaian kinerja, dilakukan melalui survey kepuasan, dalam hal ini yaitu survey kepuasan Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur terhadap pelayanan yang diberikan oleh Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur yang mengacu pada Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 16 Tahun 2014 tentang Pedoman Survey Kepuasan Masyarakat terhadap Penyelenggaraan Pelayanan Publik.

Hasil survey kepuasan menunjukkan bahwa dalam memberikan pelayanan kepada Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur dikategorikan sudah baik dengan nilai kepuasan 65,18%. Tingkat capaian kinerja yang diperoleh merupakan keberhasilan semua pihak dalam mengawal target, baik dari keseriusan pengendali kegiatan ditingkat Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur sebagai unsur pendukung dan fasilitator kegiatan DPRD maupun adanya komitmen dari Anggota DPRD untuk menjalankan agenda kegiatan Alat Kelengkapan Dewan dalam menjalankan tugas dan fungsinya, termasuk peran aktif dari jajaran Eksekutif dalam menjalankan kegiatan mulai dari perencanaan, pelaksanaan serta monitoring dan evaluasi dalam pengendalian.

Gambaran dan analisa hasil capaian survey kepuasan yang disajikan dalam laporan ini, diharapkan merupakan cerminan persepsi Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur terhadap pelayanan yang diberikan oleh Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur, sehingga rencana perbaikan yang dirumuskan benar-benar mencapai sasaran yang diinginkan pengguna layanan. Walaupun hasil survey kepuasan ini menunjukkan bahwa tingkat kepuasan Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur sudah baik, namun perbaikan kinerja secara terus menerus dan berkesinambungan akan tetap ditingkatkan untuk memenuhi keinginan dan harapan Anggota DPRD Provinsi Kalimantan Timur, sehingga target capaian indikator kinerja sebesar 80% dapat terpenuhi. Semoga Allah SWT meridhoi upaya bersama Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur.

Sekretaris DPRD Propinsi
Kalimantan Timur,

Drs. H. ACHMADI, M.Si
Nip. 19580122 198503 1 008